



学園だより



第65号

東京都社会福祉事業団

発行 東京都船形学園

令和5年10月15日発行



コロナ禍で実施できない年が続いていたこともあり、今年は久しぶりの海水浴となりました。子どもたちにとっても、数年ぶりの待ちに待った海遊び。当日は皆、行く前からワクワクな表情が隠し切れません。「海行くよ」と声を掛けられると、水着に着替え、浮き輪やボートを膨らまし…。子どもたちは、職員が準備を進めている横で、「まだあ?」「早く行こうよ!」と待ちきれない様子でした。目的地の海岸へ到着してからは、まずしっかりと準備体操をして、バディを組んで、いざ海へ!!はじめは、慣れない砂浜や大きな波を前にして職員にくっついてる子もいましたが、次第に海の楽しさに夢中になり、怖がることなく海の中へ入っていきます。真夏の晴れ空の下、ひたすら浮き輪でプカプカ浮かんでいる子や、思いっきり泳いでいる子、水をかけあっている子と、みんなとても楽しそうな様子でした。子どもも職員も、お互いびしょぬれになって遊びました。

たくさん遊んだ海遊びの途中では、近くの海の家でかき氷を買い、ひと休憩。暑い中で食べるかき氷に、みんな良い笑顔でした。海で食べるかき氷はなんておいしいだと言わんばかりの表情。カラフルに染まった舌を、こちらへ見せてくれる子もいましたね!たくさん遊んだあとでも、帰り際の子どもたちは、「もっともっと海で遊んでいたい!」「あと少しだけでもいいから!」とまだまだ遊び足りない様子でしたが、夕方には海をあとにしました。遊んでいる時の子どもたちの体力には、本当に驚かされます。また来年の夏休みも、みんなでいっぱい遊んで、楽しく過ごせますように!夏の海を遊び尽くして、素敵な思い出がひとつ増えた海水浴でした。 担当

ふれあい祭



九月二十三日にふれあい祭を実施しました。
今回は、初めて夕方からの開催になりました。地域の方々にも多数ご参加いただき、風船太郎さんによるショー、カラオケ大会、ビンゴ大会等を行い、各自が景品を手に入れ盛り上がりました。
みんなで何かできることの嬉しさ、楽しさ、素晴らしさを改めて実感することができました。出店は、フランクフルトやジビエ焼きそば・いももち・ペビーカステラがあり、美味しく頂きました。また来年もお待ちしております。

© http://tigpig.com

ボランティアさん募集!

あなたの趣味や特技を活かしてみませんか?
船形学園ではボランティアさんを募集しています。これまで新型コロナウイルスの感染拡大により休止していましたが、5月7日より再開しました。
ボランティア活動に興味、関心がある方はぜひ学園のボランティア担当までご連絡ください。



苦情解決相談員 海老原様

和5年度より 苦情解決相談員をお願い致しました。
海老原様です。よろしくお願い致します。



学園だより 「さざなみ」第65号
発行年月日 令和 年 月 15日発行
編集・発行 東京都船形学園
千葉県館山市船形1377
電話 0470-27-2921
ホームページ
jigyodan.org/funakata-gakuen/

この号に関するお問い合わせは、船形学園広報担当までお願いします。

第六十五号 編集長

いくぶん残暑も和らぎ、しのぎ良い日が多くなりました。夏のお疲れは出ていらっしゃるでしょうか。
皆さまには日頃よりご支援ご協力賜り心より感謝申し上げます。
夏休みを過ごした子どもたちですが、部活動やレクリエーション・ふれあい祭など、この時にしかできない経験をして遅く成長したようです。
ふれあい祭は、地域との交流もあり、普段の生活にも戻りつつあります。

編集後記

中学3年生 部活動3年間を終えてのインタビュー

3年間の部活動を振り返って辞めずに頑張れたのはどうして？

- Kさん 辞めようと思ったことは、沢山ある。3年生の時には、キャプテンを務めました。
- Aさん 何度も辞めたいと思ったけど、先生とメンバーが好きだったから。
- Sさん 部活の先輩たちに迷惑も掛けたくないし、自分が後輩に教えられることをしっかりと教えたかったから。自分たちは先輩たちに十分教えてもらわずに困ったことがあったので、後輩たちがそうならないようにしたかった。
- Rさん 部活動の先輩や仲間たちがいたから。先輩や仲間、先生も信頼できた。

3年間の部活動を振り返って一番の思い出は何ですか？

- Kさん 総体の最後の試合でヒットを打ったこと。打球は少し詰まったがヒットになって、ホームに帰ってきたことに繋がって嬉しかった。勝てればもっと良かったけど。
- Aさん 総体。自分のベストを出し切る事が出来たから。すごくいい思い出になった。
- Sさん 一番は後輩が入ってきた時。色々なことを考えたので印象深い。そのほかにも、部活の仲間とのスイカ割りをしたのも楽しかった。最後の総体では負けてしまったけど、やり切った感じはしている。試合後のチームの雰囲気楽しかった。
- Rさん「鴨川中学校との練習試合」めちゃくちゃ多くて、10回以上は練習試合したこと。鴨川中だけとの練習試合だと、相手の様子がわかってしまうし、自分たちのこともわかってしまう。もう少し他の中学校ともやってみたかった。

3年間の部活動を振り返って感謝する人や物は？

- Kさん 一緒に戦ってきた後輩たち・同期。3年間やりきれたのは、仲間がいたから。
- Aさん 先輩や今まで支えてくれた先生たち。
- Sさん ・同じ部の同級生。その子に誘われて野球部の見学へ行き、入部するきっかけになったから。
・朝早くからお弁当を作ってくれたり、送迎してくれたりする学園の先生方。
・顧問の先生。1年生のころから色々教えてくれたり、休んだときに励ましてくれたから。
・後輩たち。おかげで試合に出て活動することができた。
- Rさん・人だったら → 顧問の先生。部活動3年間すべて顧問の先生が違った。それぞれの先生との思い出がある。
・物だったら → 総体の時に後輩たちが作ってプレゼントしてくれた「うちわ」と「キーホルダー」うちわの装飾がめっちゃすごいんだよ。かわいいんだよ。

3年間で頑張れた部活動、この先も続けていきますか？

- Kさん 野球部には入らない。高校では、バスケット部に入りたいと考えている。野球は、自分としてはやり切ったと思う。
- Aさん いかない。もう無理です。
- Sさん 高校では、野球部には入らないと思う。バドミントン部や写真部に興味があるので入ってみたい。野球部のマネージャーは少し考えたことがあるけど、どうだろう…。入らないかも。
- Rさん 高校生になったら、一定程度の成績をキープして、アルバイトをしたい。スマートフォンも持ちたいし。ただ、部活動にも興味がある。中学の時になかった卓球部に入りたいかな……。本当は、中学の時も卓球がやりたかったけど、中学校の部活動には無かったから。それから、陸上部か野球部のマネージャーもやってみたいかな。いろいろやってみたいことがあり迷ってしまうが、お部屋の先生に話を聴いてもらったり、相談したりしており、いろんなことに挑戦してみたい。

職員から

**3年間 苦しいことや辛いことが沢山あったと思います。諦めずによく頑張りました！
沢山の人に支えられてきたことを忘れず、これからも前向きに頑張ってください！ みんな応援しています。**



船形地区祭礼



諏訪神社例大祭を経て 担当

昨年度は学園全体で新型コロナウイルスが蔓延していたため、祭礼には参加することができず、残念な気持ちでいっぱいだった。今年度は地域の担当として山車清掃、飾りつけ準備から当日交通担当、後日の片付けなど一通り参加することができ、地域の方々の祭礼にかける思いや熱意、楽しさなどを身近に感じる事ができとても良い経験となった。

地域にある児童養護施設でありながら、地域の人々にどのような生活をして普段ご迷惑を掛けていることや、助けてもらっていることなどへの恩返しができるのかいつも考えている。きっとこの記事が載る頃にはふれあい祭も終わっている頃だろう。児童中心とはいえ、「ふれあい」と銘打ったお祭りなのであれば地域の人々にどれだけ楽しんでもらったかも考えるべきだと思う。祭りだけではない、園外での児童職員の行動、環境整備など地域の方々に還元できるものももっとたくさんあるはず。助けてもらった分、返す。そんな人間で自分はいきたいし、子どもにも学園にもそうやって欲しいと思う。

江戸っ子杯



8月に墨田区の体育館で江戸っ子杯というドッジボールの大会がありました。そこでぼくらは、開会式の選手宣誓をしました。とても広い会場でしたが、多くの人の前に立ち、とても緊張しましたが、はっきり言うことが出来ました。

ドッジボール大会では、学園のみんなと協力して、決勝トーナメントに出場することが出来ました。それは、大会までに沢山練習したり、勝山学園と練習試合をして頑張ってきたからだと思います。

今年6年生の僕たちは、今回の大会で最後になるけど、来年から出場するみんなも、あきらめずに頑張ってください。

Rさん

宿泊レクリエーション

コスモワールド・横浜中華街の旅



中華街で食べたいちご飴おいしかった！

8月28日～29日で横浜のコスモワールド赤レンガ倉庫に行き、横浜中華街にてラーメンなどを食べ、横浜を満喫しました。